



CON CIUDADANOS. La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, fue respaldada en Naucalpan por organizaciones civiles.

Va Del Moral con la marea rosa

DZOHARA LIMÓN

NAUCALPAN. La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, se reunió ayer con integrantes de la iniciativa Unid@s y ciudadanos que convocaron a las manifestaciones en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE).

César Damián Retes, secretario ejecutivo de la organización civil, aseguró que fue la candidata quien buscó un acercamiento con ellos.

“Ale del Moral nos buscó de manera franca, abierta y respetuosa, y se ha comprometido con nuestra propuesta ciudadana para que nadie se quede atrás y hacerla realidad en el Estado de México; la marea rosa tiene candidata y es la candidata de la ciudadanía”, dijo el activista.

A decir de Retes, los mexiquenses deben vencer el abstencionismo, pues “muchos ciudadanos no le dan la importancia al voto y para ello se invita a que toda la marea rosa se sume e inunde las urnas”.

Representantes del colec-

tivo Unid@s se comprometieron a hacer campaña por la candidata del PRI, PAN, PRD y Panal.

Del Moral recibió las propuestas del colectivo y ofreció hacerlas realidad a través de un eventual Gobierno bajo su cargo.

“Tienen una candidata que dará la vida por las causas ciudadanas, esta es mi tierra, es mi casa y la defenderé con todo lo que soy y todo lo que tengo.

“Estas propuestas serán una prioridad durante mi gobierno; antes que política soy una ciudadana y defenderé la tierra mexiquense, no les voy a fallar porque yo no sé fallar, o me entrego o mejor no me subo, ya me subí y voy a ser Gobernadora del Estado de México”, aseguró.

Del Moral agradeció a los movimientos ciudadanos, pues aseguró que gracias a ellos sobreviven instituciones como el INE y el Tribunal Electoral federal.

Entre los asistentes estuvieron Guadalupe Acos-

ta, Fernando Belaunzarán y Amado Avendaño, del grupo promotor del Frente Cívico Nacional; Claudio X. González, fundador de Sí por México y Unid@s; Margarita Zavala, diputada federal, y Ana Lucía Medina, integrante de Sociedad Civil México, entre otros.

En Huixquilucan, Del Moral prometió que buscará que sea reconocida la relación laboral de los repartidores de plataformas digitales para que puedan acceder a derechos sociales y laborales.

Durante el evento de campaña, prometió a ese sector que promoverá una licencia especial para ellos, que será de pago único y con vigencia de seis años, además de acceso a créditos por parte del Instituto Mexiquense del Emprendedor.

Presente en el mitin, la senadora panista Xóchitl Gálvez, en clara referencia a la morenista Delfina Gómez, dijo que no se puede confiar en una persona que le quita el dinero a los trabajadores.



La aspirante priista ofreció hacer realidad las propuestas de los colectivos en un eventual Gobierno a su cargo.

Especial